

南丘小学校だより

がおかっ子

口南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども
 知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども
 体 元気よく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

11月3日(金) 「第54回運動会」がんばりました。



11月3日(木)文化の日、爽やかな秋晴れの中、第54回運動会を開催することができました。今年度は、様々な制限をなくし、全校児童が全力で演技を行いました。1年生は初めての、6年生にとっては最後の運動会でしたが、本番に向けて、低・中・高それぞれの学年が一丸となって練習に取り組みました。「表現」では、指先や顔の向きなど細かいところまで練習し、一人一人が自信をもって演技をしました。体から溢れ出す表現力に感動しました。「走」では、各学年の発達段階に応じた距離を全力で走りました。腕をしっかり振り、まっすぐ前を向いて走る様子は本当にかっこよかったです。中でも6年生のリレーでは、チームのみんなでバトンをつなぎ、最後まであきらめず力を出し切って走る様子に胸が熱くなりました。「最後まで力を合わせて思いっきり楽しもう！」のスローガンは全員が達成できたと思います。また、今年度は声出し応援もOKだったため、他学年の演技にも力いっぱい声を出し応援しました。素晴らしかったです。さらに、6年生は演技だけではなく、色々な場面で役割を担い、運動会の成功に大きな力を発揮しました。さすが、最高学年です。保護者の皆様におかれましても、観覧場所や観覧のマナーなど、多くのお願いをいただきましたが、ご理解とご協力をいただいたおかげで、円滑に運動会を進行することができました。温かい応援を本当にありがとうございました。

生活科の学習を楽しんでいます。(1・2年生)



1年「たのしいあきいっぱい」
 どんぐり公園で秋のお宝を
 いっぱい見付けました。



2年「うごくうごくわたしのおもちゃ」
 何度も作り変えた思い通りのおもちゃで、思いっきり楽しみました。
 1年生を「うごくおもちゃランド」に招待しました。大成功！！

行事予定

【12月】

- 1日(金) 観劇会
- 4日(月) 人権週間～(10日)
- 5日(火) 思春期健康教室4年生
- 6日(水) 学習参観 5校時終了後全校一斉下校
- 7日(木) 性暴力・境界線に関する学習
5・6年
天文学習4年
委員会活動5・6年
- 11日(月) ゆめのくに 読み聞かせ2年
- 12日(火) 自殺予防・メンタルヘルス学習
(SCの先生と)6年
情報学習(ICT)3・4年
- 14日(木) クラブ活動4・5・6年
- 15日(金) 社会科見学5年
- 19日(火) 北九州学力学習状況調査
4年・5年
CRT実施(1.2.3.6年)
- 20日(水) 不審者対応訓練
- 21日(木) 給食終了
- 22日(金) 3校時終了後下校
- 23日(土)～1月8日(月) 冬休み
※パワーアップタイム 4,5,11,12,18,19日
- 1月 9日(火) 学習再開(3校時終了後下校)
- 10日(水) 給食再開